

# Une nouvelle charte de jumelage signée

Avant le départ des Allemands de Bruck dimanche matin, une belle cérémonie s'est déroulée samedi soir au Grand-Écrin. Elle célébrait les vingt ans du jumelage entre les deux villes.

L'historique de cette amitié franco allemande a été rappelé par Bernadette Dagnicourt, maire en 1996. En janvier 1995, le comité des fêtes ouvre une commission jumelage avec Ursula Lucas, une Malesherboise originaire de Bavière et Gérard Meyer, professeur d'allemand.

## L'original perdu !

En avril de la même année, une première délégation de Bruckois est accueillie par la municipalité et l'été suivant quelques Malesherbois se rendent à leur tour sur les terres bavauroises. Il ne resta plus à Bernadette Dagnicourt qu'à convaincre son conseil municipal pour entériner la constitution du co-



**CHARTRE.** Bernadette Dagnicourt, ancien maire (assise à droite), Hans Frankl, maire de Bruck et Delmira Dauvilliers ont signé la nouvelle charte scellant une nouvelle fois l'amitié entre les villes.

mité de jumelage.

Une charte fut ainsi signée le 18 mai 1996, entre Bernadette Dagnicourt et son homologue allemand, Joachim Hannish. Malheureusement, cette charte a mystérieusement disparu des archives de la commune. Aussi, l'anni-

versaire des vingt années de l'amitié franco allemande a été une belle occasion de signer une nouvelle version de la charte. Car ce n'est plus Malesherbes mais la commune nouvelle Le Malesherbois qui est dorénavant

associée à Bruck.

Le comité de jumelage, présidé par Marie-Joseph Dreux depuis 10 ans, travaille aujourd'hui, de concert avec les Bruckois, à trouver de nouvelles pistes et innovations afin de faire perdurer ces échanges si enrichissants. ■